

**APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N° 40/AONO/ADC/CIPM/2023 DU 08/11/2023**

POUR LA MISE EN PLACE D'UN SYSTEME DE PILOTAGE DE LA PERFORMANCE AU SEIN DE LA SOCIETE AEROPORTS DU CAMEROUN S.A.

ADDITIF N° 1

Le Directeur Général de la société Aéroports Du Cameroun S.A. communique :

Les dispositions de l'appel d'offres suscité sont modifiées ainsi qu'il suit :

A- PIECE N° 1 : AVIS D'APPEL D'OFFRES

3- Participation et origine

Au lieu de :

La participation au présent appel d'offres est ouverte à égalité de conditions aux Consultants agréés et ayant leur siège social en République du Cameroun et ayant de solides références dans le domaine de la mise en place d'un système de pilotage de la performance au sein d'organisation.

Lire plutôt :

La participation au présent appel d'offres est ouverte à égalité de conditions aux Consultants ayant leur siège social en République du Cameroun et ayant de solides références dans le domaine de la mise en place d'un système de pilotage de la performance au sein d'organisation.

9- Remise des offres

Au lieu de :

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marqués comme tels, devra parvenir sous plis fermé, sous peine de rejet, au Département de la Gestion Administrative des Marchés de la société Aéroports Du Cameroun S.A., sis à l'Aéroport International de Yaoundé-Nsimalen, porte 0104, au plus tard le 07/12/2023 à 13 heures, et devra porter la mention :

**APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N° 40/AONO/ADC/CIPM/2023 DU 08/11/2023
POUR LA MISE EN PLACE D'UN SYSTEME DE PILOTAGE DE LA PERFORMANCE AU SEIN DE LA SOCIETE
AEROPORTS DU CAMEROUN S.A.
« À n'ouvrir qu'en séance de dépouillement ».**

Lire plutôt :

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marqués comme tels, devra parvenir sous plis fermé, sous peine de rejet, au Département de la Gestion Administrative des Marchés de la société Aéroports Du Cameroun S.A., sis à l'Aéroport International de Yaoundé-Nsimalen, porte 0104, au plus tard le 13/12/2023 à 13 heures, et devra porter la mention :

**APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N° 40/AONO/ADC/CIPM/2023 DU 08/11/2023
POUR LA MISE EN PLACE D'UN SYSTEME DE PILOTAGE DE LA PERFORMANCE AU SEIN DE LA SOCIETE
AEROPORTS DU CAMEROUN S.A.
« À n'ouvrir qu'en séance de dépouillement ».**

Le reste sans changement.

Ampliations

- MINMAP ;
- ARMP (pour publication et archivage) ;
- Président CFM (pour information) ;
- DC (pour information) ;
- DG.M (pour archivage) ;
- Service du Courrier (pour affichage) ;
- Site internet ADC SA www.adcsa.aero.



OPEN NATIONAL CALL FOR TENDERS
N^o 40/AONO/ADC/CIPM/2023 OF 08/11/2023
FOR THE IMPLEMENTATION OF A PERFORMANCE MANAGEMENT SYSTEM
WITHIN OF THE "AEROPORTS DU CAMEROUN S.A."

ADDITIVE N^o 1

The Director General of Aéroports Du Cameroun S.A communicates :

The dispositions of the Open National Call for Tenders are modified as follows :

A. ITEM N^o 1 : TENDER NOTICE

3- Participation and Origin

Instead of:

Participation in this tender is open, on equal terms, to Consultants approved and established in the Republic of Cameroon.

Read:

Participation in this tender is open, on equal terms, to Consultants established in the Republic of Cameroon.

9- Submission of bids

Instead of:

Bids drafted in English or French, in **seven (7) copies**, including the original copy and six (6) copies labelled as such, shall be submitted under sealed envelopes, under pain of rejection, to the Department of Administrative Management for Contract of Aéroports Du Cameroun S.A, no later than **07/12/2023 at 01pm**, and shall be labelled as follows:

OPEN NATIONAL CALL FOR TENDERS No 40/AONO/ADC/CIPM/2023 OF 08/11/2023
FOR THE IMPLEMENTATION OF A PERFORMANCE MANAGEMENT SYSTEM WITHIN OF THE
"AEROPORTS DU CAMEROUN S.A."

"To be opened only during the tender opening session"

Read:

Bids drafted in English or French, in **seven (7) copies**, including the original copy and six (6) copies labelled as such, shall be submitted under sealed envelopes, under pain of rejection, to the Department of Administrative Management for Contract of Aéroports Du Cameroun S.A, no later than **13/12/2023 at 01pm**, and shall be labelled as follows:

OPEN NATIONAL CALL FOR TENDERS No 40/AONO/ADC/CIPM/2023 OF 08/11/2023
FOR THE IMPLEMENTATION OF A PERFORMANCE MANAGEMENT SYSTEM WITHIN OF THE
"AEROPORTS DU CAMEROUN S.A."

"To be opened only during the tender opening session"

The other items remain unchanged./.

Ampliations

- MINMAP ;
- ARMP (for publication and archiving) ;
- Président CPM (for information) ;
- DC (for information) ;
- DG.M (for archiving) ;
- Mail Service (for display).
- Site Internet ADC SA (www.adcsa.aero).

